

ほたる

令和7年5月30日 発行

目指す児童生徒像

- すすんで学び、考える子ども
- みんなとなかよくする子ども
- 明るく元気な子ども
- 自分のことは自分でする子ども

金成支援学校 大運動会

～心をひとつに！走れ、笑え、輝け！～

今年の運動会のテーマは、「心をひとつに！走れ、笑え、輝け！」でした。5月12日（月）の全体朝会で、運動会実行委員の児童生徒から運動会のテーマ発表があり、今年の運動会の学習がスタートしました。当日に向け2週間、校庭だけでなく、雨天時のために体育館でも練習に励みました。

運動会当日の5月24日（土）は天気が心配されましたが、雨が降ることはなく、校庭で運動会を行うことができました。小学部・中学部・高等部の児童生徒たちは、これまでの練習の成果を発揮し、どの学部もすばらしい競技や演技を披露しました。



小学部



小学部の徒競走「チャレンジチャレンジ！run. ラン. run！」では、各自に合わせて走る距離を調整し、最後まで一生懸命走る姿が印象的でした。「デカパン、チャレンジ！」では、上学年の児童と下学年の児童がペアになってリレーを行いました。上学年のお兄さんお姉さんが下学年の児童のペースに合わせて一緒にゴールを目指す様子は、ほほえましくもあり、頼もしくも感じました。

中学部



中学部の徒競走「デッドヒートオロロ2025」では、最後まで自分の力を出し切る姿がすばらしかったです。学部演技の「力を合わせてワッツタイフーン」では、みんなで息を合わせて協力してゴールを目指す姿が印象的で、最後のダンスも楽しそうに踊ることができました。



高等部



高等部の徒競走では、スピード感ある激しいレースが数多く見られました。学部演技の「Kannari Sea Paradise」では、海賊の勇ましいダンスやフラガールのすてきなダンス、高等部全員で息を合わせたダンスなど見応え満載のすばらしい見事なダンスを披露しました。



どの学部も、みんなで心を一つに演技し、徒競走では一生懸命走り、笑顔を見せながら輝いて活動していました。まさに今年のテーマ「心をひとつに！走れ、笑え、輝け！」が表現できた運動会になりました。保護者の皆様には、温かい声援を送っていただきありがとうございました。

PTA活動に御協力ありがとうございました！

5月8日（木）に行ったPTA環境整備には多くの保護者の皆様に参加いただきありがとうございました。校庭がぬかるんで入れなかったため、予定した校庭整備ではなく、窓掃除などの校舎内清掃をしていただきました。短時間でしたが、丁寧な作業で、とてもきれいにしていただきました。ありがとうございました。



5月24日（土）運動会当日に行った空き缶回収活動では、多くの家庭から御協力をいただいて空き缶を回収（アルミ缶30kg、スチール缶9kg）し、4,703円の収入となりました。今年度はあと2回空き缶回収を行う予定です。今後も御協力をよろしくお願いいたします。



～ 6月の主な行事予定 ～

- | | |
|----------------------|-------------------|
| 2日（月）全体朝会（虫歯予防の呼び掛け） | 16日（月）高1－職場見学 |
| 4日（水）小－栗駒小交流① | 高2・3－前期現場実習（～27日） |
| 5日（木）学校見学会 | 17日（火）中－プール開き |
| 6日（金）避難訓練① | 高1－校内実習（～27日） |
| 10日（火）小－プール開き | 20日（金）給食試食会 |
| 中－現場・校内実習（～12日） | PTAベルマーク作業① |
| 高3－進路保護者説明会 | PTA広報部会② |
| 高2・3－現場実習挨拶伺い | 25日（水）中－遠足 |
| 11日（水）小－栗駒小交流② | 26日（木）小－遠足 |
| 13日（金）高－前期現場実習壮行会 | |